


 

 
 
 
 
 
 
 
Herrn 
Rainer Rösch  
Fraktionsvorsitzender ÜB Dachau e.V. 
Himmelreichweg 45 
85221 Dachau 
      

        09.03.2017 5.2  Hr. Hoffmann    -322  24.07.2017 

                              
 

 
Ihre Anfrage zu den Städtischen Aktivitäten zur Verkehrsentwicklungsplanung 
 
Sehr geehrter Herr Rösch, 
sehr geehrte Damen und Herren, 
 
hinsichtlich Ihrer im Schreiben vom 09.03.2017 aufgeführten Fragen zu den 
städtischen Aktivitäten zur Verkehrsentwicklungsplanung der Stadt Dachau, 
können wir, wie nachfolgend aufgeführt, beantworten. 
 
In welcher Form und mit welchen Inhalten hat sich die Stadt Dachau bislang 

an den Arbeiten zum Gesamtverkehrskonzept des Landkreises beteiligt? 

Die Grundlagenermittlung im Zuge des Gesamtverkehrskonzepts für den 
Landkreis Dachau ist weitestgehend abgeschlossen.  
In diesem Zusammenhang möchten wir sie auf die Internetseite des 
Landratsamtes unter dem LINK hinweisen: 
http://www.landratsamt-
dachau.de/Landratsamt/Veroeffentlichungen/Pressearchiv.aspx?rssid=e2a17746-
ea3b-4903-aaf6-6ef528c6a296 
Dort ist unter http://www.landratsamt-dachau.de/kreisentwicklung der Bericht zur 
Grundlagenermittlung des GVK zu finden. 
Ein Teil des Gesamtverkehrskonzeptes ist der Nahverkehrsplan Landkreis 
Dachau, mit dessen Arbeiten Anfang diesen Jahres begonnen wurde. Dazu wurde 
dem UVA am 21.03.2017 eine Rahmenkonzeption für das künftige ÖPNV-
Angebot zum Beschluss vorgelegt und beschlossen. 
 
Welche Einflussnahme steht der Stadt Dachau bezüglich den In Kürze 

erwarteten ersten Ergebnissen des Gesamtverkehrskonzepts des Landkreises 

noch offen? 

Zu geplanten Maßnahmenfeldern mit möglichen Maßnahmen wird die Stadt 
Dachau entsprechend Stellung nehmen können. Entweder direkt durch die 
Stadtverwaltung oder durch einen Beschluss im UVA. 
 

Große Kreisstadt Dachau 

Tiefbau 

Telefon 0 81 31 / 75-0 
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tiefbau@dachau.de 

 

Postanschrift 

Postfach 1869 

85208 Dachau 
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Besucheradresse 

Konrad-Adenauer-Straße 2-6 

85221 Dachau 

Zimmernummer 234 

 

Öffnungszeiten 

Mo - Fr 08:00 - 12:30 Uhr 

Do 14:00 - 18:00 Uhr 

sowie nach persönlicher Vereinbarung      

 

Banken 

Sparkasse Dachau 

BLZ 700 515 40 

Konto 380 905 828 

BIC: BYLADEM1DAH 

IBAN: DE65700515400380905828 

 

Volksbank Dachau eG 

BLZ 700 915 00 

Konto 30 007 

BIC GENODEF1DCA 

IBAN: DE3270091500 0000030007 

 

UniCredit Bank AG 

BLZ 700 202 70 

Konto 6 130 301 710 

BIC: HYVEDEMMXXX 

IBAN: DE31700202706130301710 

 

Postbank München 

BLZ 700 100 80 

Konto 131 42-803 

BIC: PBNKDEFF 

IBAN: DE44700100800013142803 

 

Gläubiger ID: DE37ZZZ00000000564 

 

Steuernummer: 115/114/70031 

USt.-Identifikationsnummer:  

DE 128255122 

 



 

Wann soll mit der beschlossenen Fortschreibung des städtischen 

Verkehrsentwicklungsplans begonnen werden?  
Gemäß Beschluss im UVA vom 22.06.2016 sind die einzelnen Themen (Auflistung 
Stand: Mitte 2017) abzuarbeiten: 

1. Motorisierter Individualverkehr (MIV) mit dem Straßennetz 
      Überlegungen zu Erhebungen 2018  

2. Thema Ruhender Verkehr: Zusammenfassung / Verwendung 
      Ergebnisse Klausurtagung über Ziele und                    
     Grundsätze 

3. Thema ÖPNV:   Planung Busbeschleunigung 
4. Thema Radverkehr:   Probebetrieb Münchner Straße, 

      Erarbeitung Radverkehrskonzept 
5. Thema Fußgängerverkehr: Leitbild Mobilität und Verkehr 

 
Es ist hinsichtlich einer Zusammenfassung der Einzelstrategien frühestens von 
Mitte 2018 auszugehen, da die Einzelstrategien zu den Themen ÖPNV und 
Radverkehr noch bearbeitet werden. Für eine wirksame Umsetzung müssen zudem 
die Einzelstrategien aufeinander und mit den regionalen Entwicklungen 
(Nahverkehrsplan und Gesamtverkehrskonzept Landkreis Dachau) abgestimmt 
werden, wie am 22.06.2016 im UVA beschlossen.  
 
Wird es nach den Vorstellungen der Stadt Dachau eine Bürgerbeteiligung/-

information zur Fortschreibung des eigenen Verkehrsentwicklungsplans 

geben? 
Über die Notwendigkeit einer Bürgerbeteiligung kann noch keine Antwort 
getroffen werden (Eine Bürgerinformation macht nur nach dem Prozess Sinn) 
 
Falls Sie noch Fragen dazu haben, können Sie sich auch direkt an die Abteilung 
Tiefbau wenden.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Florian Hartmann 
Oberbürgermeister 
 
 


